

E-Bike-Tour zum Polocup

Landpartie mit Rückenwind von Glauberg zum Hofgut Luisenlust

GLAUBERG (red). Rassige Polo-Pferde, waghalsige Reiter, packende Spiele – dazu gepflegtes Country-Ambiente mit Handwerkskunst sowie regionalen Leckereien. Die geführte E-Bike-Tour zum 5. Polocup auf Hofgut Luisenlust am Sonntag, 27. Juli, ist eines der Highlights des Sommers im Angebot der Wetterauer Archäologischen Gesellschaft Glauberg (WAGG).

Die Teilnehmer erwartet eine abwechslungsreiche Tour, auf der sie die Vielfalt der herrlichen Landschaft Oberhessens entdecken können. Mit eingebautem Rückenwind „erklimmen“ sie die Höhenlagen und haben dann ausreichend Zeit, dieses ganz besondere Event auf Luisenlust zu erleben. Die Fahrt ins Tal, zurück zum Ausgangspunkt, bietet den Radlern einzigartige Panoramablicke und Fahrspaß pur.

Die Tour dauert etwa viereinhalb Stunden. Es werden 35 Kilo-



Die Teilnehmer erwarten auf Luisenlust wunderbare Eindrücke. Foto: red

meter zurückgelegt. Gestartet wird um 11 Uhr am Landgasthof Glauberg, direkt am Bahnhof Glauberg. Im Teilnehmerbeitrag von 35 Euro pro Person sind die Nutzung eines hochwertigen E-Bikes, die Einweisung in dessen Handhabung sowie die Tourenbegleitung enthalten. Nach Absprache ist auch die Teilnahme mit

eigenen Fahrrädern möglich. Anmeldungen sind bis zum Freitag, 25. Juli, erforderlich - entweder per E-Mail: info@glauberg.de oder per Telefon: 06041-96955-0 und mobil: 0177-7970140 (Gästeführerin). Weitere Informationen und den aktuellen Flyer als Download findet man im Internet unter www.glauberg.de.